



INTERCO
S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LETTRE AU MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR

Monsieur le ministre, tenez vos engagements émis au Beauvau des Polices municipales

À Paris
18 juillet 2025

La fédération Interco CFDT a adressé un courrier, ce vendredi 18 juillet 2025, à M. le ministre François-Noël Buffet pour lui rappeler de tenir ses engagements, énoncés lors du Beauvau des Polices municipales.

Lors de la rencontre du 16 mai 2025 avec les représentants de la fédération Interco CFDT, le ministère de l'Intérieur avait énoncé des pistes de conclusion à la suite des deux années de travail aux séquences du Beauvau des Polices municipales sur les nouvelles prérogatives et des avancées sociales significatives.

Son engagement, non tenu, d'un projet de loi qui serait débattu par le Gouvernement pour une inscription rapide lors d'une session fin juin ou début juillet, génère beaucoup de déception. Les délais avancés ne seront pas respectés et en cas de dissolution du Gouvernement les échéances seront repoussées comme cela fut déjà le cas précédemment (avec le remplacement de Dominique Faure).

Au sujet des retraites, il avait été affirmé à la fédération Interco CFDT que le conclave devait étudier le dossier pour les policiers municipaux, ce sujet n'étant pas du ressort du ministère de l'Intérieur. Or, aucun dossier sur la retraite des agents de la police municipale et des gardes champêtres n'a été abordé, ni sur la dangerosité et la pénibilité de la profession.

En conséquence, l'accumulation d'engagements non tenus envers la profession impacte la confiance de la fédération Interco CFDT.

Le temps est compté pour tous les agents de la filière, rien n'a changé depuis des années alors que la sécurité revêt une importance croissante dans notre société, elle devient d'ailleurs un sujet de premier plan pour les prochaines échéances électorales, qu'elles soient municipales ou présidentielles.

Par cette lettre, la fédération Interco CFDT demande au ministre de prendre en considération l'engagement et le professionnalisme des agents de la police municipale qui ne sont plus à prouver avec la mise de place de réelles avancées sociales et une amélioration de leurs conditions de travail au quotidien.

En tant qu'organisation syndicale représentative, la fédération Interco CFDT se tient à disposition pour échanger avec le ministre sur les futurs projets de loi ou de décrets avant leur passage dans les instances idoines.

Pour la fédération Interco CFDT, il est temps de voir aboutir la reconnaissance qui est due aux agents des polices municipales et des gardes champêtres.

SERVICE DE PRESSE

Tél : 06 07 50 99 95
dtrupia@interco.cfdt.fr

Diega Trupia
Secrétaire fédérale

[INTERCO.CFDT.FR](https://www.interco.cfdt.fr)

La fédération Interco regroupe l'ensemble des organisations syndicales CFDT de la fonction publique territoriale, des services publics concédés, des offices publics de l'habitat, des ministères de l'Intérieur, de la Justice, des Solidarités et de la Santé, de l'Europe et des Affaires étrangères. Elle fédère 108 syndicats totalisant 72 000 adhérents.